

Nutzungsordnung der EDV-Einrichtungen an der Schule

Sehr geehrte Eltern,

in der Vergangenheit gab es leider immer wieder unabsichtliche (durch unsachgemäße Behandlung verursachte), aber zum Teil auch mutwillige Beschädigungen an der Computerausstattung unserer Schule. In einigen Fällen wurden sogar im Netzwerk abgespeicherte Arbeiten von Schülern absichtlich verändert oder gelöscht.

Um diesen Problemen vorzubeugen, haben wir uns eine Nutzungsordnung für die EDV-Einrichtungen an unserer Schule gegeben. An vielen Schulen ist dies Usus. Wir bitten Sie die beiliegende Nutzungsordnung, die sich eng an Vorgaben der Landeshauptstadt München anlehnt, mit Ihrem Kind zu besprechen. Bitte geben Sie die von Ihnen und Ihrem Kind unterschriebene Einverständniserklärung ab.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Ulrich Ebert,
Schulleiter

✂-----

Erklärung:

Mit der Nutzungsordnung erkläre ich mich einverstanden und erkenne diese für die Benutzung der schulischen Medienausstattung an. Mir ist bekannt, dass die Schule den Datenverkehr protokolliert, zeitlich begrenzt speichert und auch Stichproben vornimmt.

Der Einrichtung einer E-Mail-Adresse für den schulischen Gebrauch, die den Vor- und Nachnamen und die Domain der Schule enthält, stimme ich zu.

Ich erkläre mich auch damit einverstanden, dass eine Einsichtnahme in verschickte und empfangene E-Mails stichprobenartig oder im Einzelfall erfolgen kann.

Mir ist bekannt, dass bei einem Verstoß gegen gesetzliche Vorschriften mit zivilrechtlichen und strafrechtlichen Folgen zu rechnen ist.

Name, Vorname und Klasse

Ort und Datum

Unterschrift eines Erziehungsberechtigten

Unterschrift der Schülerin/des Schülers